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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 
27. August 2024 

Sitzungsbeginn: 19:00 Sitzungsende: 20:14 

Protokoll: Robin 

Anwesende: Jana, Nils, Anna-Lena, Alex, René, Xenia, Astrid (Gast), Daniel, Wiebke, Robin 

TOP 0 
  Redeleitung 

● Jana 

  Fachschaftsdienst 

● Dienstag, 10. September 2024: Alex (sollte theoretisch können), Ernst (hat vermutlich nichts zu tun) 

  Kommentare und Stänkereien 

● Die Noten von Bio-AC sind noch nicht in Moodle eingetragen 
− Es hat sich herausgestellt, dass der Grund dafür die Störung von Moodle war 

  Berichte 

●  Alex berichtet von der EPG 
− Chemie Plus und Nachhaltige Chemie Master standen im Raum, wird bestimmt alles 

funktionieren 
− Es gibt viel Arbeit zu tun, das gesamte Modulhandbuch muss überarbeitet werden und mit 

Profs abgeglichen werden, die die jeweiligen Module halten, muss auch zeitgerecht 
bearbeitet werden, damit der neue Chemie Master rechtzeitig im WiSe25/26 angeboten 
werden kann 

− Viele Bewerber*innen für den Master Chemie werden nicht zugelassen 
− Auflagen müssen nachgeholt werden, wenn Studis von anderen Unis kommen, z.B. ACf 

Praktikum 
• wir sehen wenig Sinn darin angehende Master-Studis Auflagen aus dem 3./4. 

Semester aufzudrücken, sofern es sich um keine „zu wichtigen“ Module handelt 
• Es sollte auf die „Wichtigkeit der Module“ und nicht auf die Semester geachtet 

werden 
• Wir benötigen eine Statistik, wie viele CP den Studis im Chemie Bachelor fehlen, um 

darüber urteilen zu können, wie in Zukunft damit verfahren werden sollte; fehlen z.B. 
nur 10 oder 100 CP? 

● Jana berichtet vom PA 
− Praktikumsordnung ACf: Protokollfrist wurde auf 5 Werktage angepasst, ursprünglich waren 

3 Tage angedacht 
● Alex berichtet vom KeXe und Ergänzungen von Jana aus der KI-Kommission 

− RWTHgpt voraussichtlich ab Oktober für Studis verfügbar, wir schauen mal wie es den 
Servern ergehen wird 

− Personenbezogene Daten bleiben bei der RWTH liegen, Microsoft bekommt NIX außer 
Prompts 
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− Geplant sind ca. 100 Prompts alle 3 Stunden, die sich nach und nach wieder auffüllen 
− I/1 wird sich auf keinen Rechtsstreit einlassen, KI-Detektoren sind kein schlagfestes 

Argument für einen Täuschungsversuch, Studis können deswegen nicht rausgeschmissen 
werden 

− KI-Detektoren sind urheberrechtlich nicht erlaubt, da Protokolle geistiges Eigentum sind 

  Post, Mails und Protokolle 

● Protokoll vom 13.08. mit Änderungen angenommen (M/0/1) 
● Das Schwarze Brett wurde aktualisiert 
● Xenia geht Mails durch 

− Es werden Helfer*innen für die Baustrom gesucht 
− Der AStA sucht auch noch neue Mitglieder 
− Bierbachelor Werbung 
− FS-Schulungen stehen demnächst wieder an, vor allem wichtig für neue FSler 
− Mail zum Ausfall sämtlicher RWTH Services am Wochenende 
− Alex wird zum Telefonmenschen erklärt 

  Finanzen 

● Korrektur der ESA Abrechnung wurde vor 11 Tagen abgeschickt, noch keine Rückmeldung (was 
tendenziell gut ist) 

  To-Do und Aufgaben 

● Anna-Lena antwortet Orpha auf die Mail 

  Public Service Announcement 

● PCb Noten wurden nicht vor der Einsicht bekanntgegeben 
● Solartaschenrechner sind tendenziell ein Täuschungsversuch 
● Es gab einen Täuschungsversuch in Wissenschaftliche Integrität, das muss man auch erstmal 

schaffen 

  Wanderpokal 

● Keine Nominierungen 

TOP 1: Institutsgespräch IAC 
● MMAC Anwesenheitspflicht ist nicht fest im Modulhandbuch verankert, sollte angesprochen werden 

TOP 2: Sonstiges 
● „Rituelle Verbrennung“ 

− Das Hochschularchiv nimmt unsere Raummeter an Ordnern nicht an 
− DSGVO konform wäre es die Unterlagen zu schreddern oder zu verbrennen 
− Wir klären das mit unserem Brandschutzbeauftragten Pascal ab 

• Nein Pascal, ich denke nicht! 
− Es werden Bedenken geäußert vor fliegendem Papier 

● Update Doktorand*innengrillen 
− Wir bekommen einen Gasgrill von den Maschis 
− Evtl. bekommen wir einen eigenen Gasgrill gesponsort 
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● Bewerbung Bierbachelor 
− Soll die Werbung auf Insta geteilt werden? 
− Es gab letztes Jahr dieselbe Diskussion, wurde nur in WhatsApp Gruppen geteilt, aber nicht 

auf Insta 


